

Digne-les-Bains, le 13 octobre 2016

FERMETURE PROVISOIRE DES SANITAIRES DU GYMNASE DU LYCEE POLYVALENT DES ISCLES A MANOSQUE

Suite aux analyses du réseau d'eau qui concluent à la présence de légionella pneunophila en concentration importante, le proviseur du lycée polyvalent des Iscles à Manosque a fermé provisoirement les sanitaires du gymnase afin de ne pas exposer les élèves et le personnel du lycée au risque de légionellose.

Les élèves et autres usagers qui auraient pu être exposés aux légionelles des sanitaires du gymnase ont été tous informés sur cette bactérie et sur la maladie qu'elle est susceptible d'engendrer.

Aucune contamination n'a été recensée à ce jour. Les médecins et les hôpitaux du secteur ont été sensibilisés.

Des micros filtres vont être posés, qui permettront la réouverture des sanitaires en toute sécurité.

Contact presse : Régine CASANOVA – 04 92 36 72 10

Courriel: pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr